



Reafirman calificación positiva de México

Agencia S&P advierte panorama positivo para México por reformas y pronostica mayor dinamismo de economía.



Fuente Azteca Noticias 11 de octubre de 2013 13:21 hrs



Mejores perspectivas para economía (Imagen:Notimex).

Nueva York, Estados Unidos.-La agencia Standard and Poor's reafirmó sus altas calificaciones para México en materia de deuda soberana, tanto en moneda extranjera como en pesos.

La calificadora dijo que el panorama para el país es muy positivo porque las propuestas de reforma fiscal y energética del presidente Enrique Peña Nieto fortalecerán la flexibilidad hacendaria y las perspectivas de crecimiento.

Standard and Poor's señala que las posibilidades de aprobación de ambas reformas son muy altas y tendrán como resultado un mayor dinamismo económico en el mediano plazo, por lo que las calificaciones de México podrían ir mejorando todavía más.